
- 1 -

２００９年９月１１日発行Ｎｏ．１７３７
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１８４２例会 報告（2009・9・4）
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１．点 鐘

２．国歌斉唱

３．四つのテストソング

４．来訪者紹介

５．米山奨学金贈呈

６．会長報告

７．幹事報告

８．食 事

９．委員会報告

１０．卓 話 地区社会奉仕委員長 根本正則君

１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆ビジター

米山奨学生 アクラミ･アリレザ君

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生

アクラミ･アリレザ君へ

９月分の米山奨学金が

贈呈されました。

下井田会長◆会長報告

１．本日がこのプレジデントのタスキの初登場です。

タスキをしたいからではございませんで、昨年度地

区役員で他クラブを訪問する機会が何度かありまし

た。その時、会長さんがどなたか分からなくて、困

った事が結構ありました。慌ただしく名刺交換をし

た時など、お顔を覚えられなくて、後でまたお聞き

するのも失礼ですので尚更です。その経験から、ご

来訪者の立場にすると、一目瞭然と会長と分かった

方が親切かと思い、ＳＡＡにご相談し、快諾頂きま

した次第です。

２． 月 日(土) から桐生倶楽部で、会員増強９ ５ ＰＭ６：３０

分区会議が行われ、根本クラブ研修リーダーと塚本

会員増強委員長、そして私と幹事で出席して参りま

す。

３． 月 日(日)正午から、クレインパーク山楽荘での９ ６

四大奉仕セミナーに、根本地区社会奉仕委員長、家

住地区管理運営委員、片貝会長エレクト、霜村社会

奉仕委員長、向田幹事と私の 名が出席し、また同６

時開催の新会員セミナーに小林会員が出席する予定

になっております。

４． 月 日(月) 時から、桐生プリオパレスで第９ ７ ＰＭ７

、 、 、２回桐生５ＲＣ会長幹事会が開催され 会長 幹事

松原ゴルフ部長の３名で出席致します。

向田幹事◆幹事報告

◇本日例会終了後１Ｆにて理事会を行います。

◇納涼家族会とガバナー公式訪問の写真、

、 。ロータリーの友９月号 以上のもの配布致しました

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信９月号が配信されました。

◇ロータリーの友事務所より

「ＲＯＴＡＲＹ」・公共イメージ向上のための広報誌

ロータリー世界と日本(第２版)

「ＲＯＴＡＲＹ」・会員勧誘のための広報誌

あなたも新しい風に(創刊)

上記冊子と発刊のご案内兼注文書

・ 年度ロータリーの友英語版のご案内と注文書2009-10

◇下記のものが届いております

（各テーブルに配布）・第８回ロータリー全国囲碁大会のご案内

・伊勢崎南ＲＣと伊勢崎中央ＲＣよりクラブ現況報告書

・樹徳高校より秋季講演会「子育て」のご案内

・わたらせ養護園より「とんがりやね第 号」144

◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 9/16､9/23(休)､9/30 伊勢崎東ＲＣ 9/21､10/12(休)

前橋南ＲＣ 9/23(休)､9/30 前橋中央ＲＣ 9/23(休)､9/30

前橋ＲＣ9/22(休)､9/29､10/20 前橋北ＲＣ9/21(休)､9/28､10/12(休)､10/26

富岡中央ＲＣ 9/10 碓氷安中ＲＣ 9/24 沼田中央ＲＣ 10/15

◇クラブ会報が到着しています

桐生南ＲＣ 8/19､8/26 桐生赤城ＲＣ 8/8

１０６７キロカロリー◆食事メニュー

和風おろしハンバーグと白身フライ､香の物､白飯､

茹で茄子と人参の胡麻和え､味噌汁､本日のデザート

◆委員会報告

花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５１ １０ ４ ６

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３８

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％７ ３ ９１．１１

前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９３．６２ ３
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桐生西ロータリークラブ

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
分､時間をお借りします 根本君３０

根本地区社会奉仕委員長､卓話ありがとうございます
平澤君､阿左美君､向田君､武井君､
稲森君､須田君､松原君､乾君､坪井君

江原さん富士山頂おめでとう 栗原君
富士山頂は快晴でした｡栗原さんありがとう 江原君
何となく 矢野君

のＲＡ初例会では下井田会長､向田幹事､金子奉仕8/26
プロジェクト委員長､近藤副幹事､委員の皆様お疲れ様
でした 津久井君
片貝先生この間はお世話になりました 奥村君
昨日２万歩あるきました 舩戸君
孫がだんだんしゃべるようになりました 平塚君

前原委員□ロータリー財団委員会
根本地区社会奉仕委員長､卓話ありがとうございます

阿左美君､向田君､稲森君､乾君､
松原君､石川君､栗原君､坪井君

鳥嶋さん､いつも写真ありがとう 根本君
前回欠席 矢野君
金子さん貴重なアルバムをお借りします｡ありがとう

津久井君ございます
台風12号が発生しました｡イネが倒れません様に 奥村君
欠席が多く申し訳ございません 平塚君

坪井委員□米山奨学委員会
どんなお話が出来ますやら 根本君
根本地区社会奉仕委員長､卓話ありがとうございます

阿左美君､向田君､稲森君､乾君､
松原君､江原君､坪井君､舩戸君

前回欠席 矢野君
津久井君栗原さん､岡田さん色々お世話になります

正田さん､符波さん､ 月 日の大間々高校模擬面接よ9 10
ろしくお願いします 奥村君

松原委員長□クラブ会報･雑誌委員会
本日配布致しました週報 頁の奉仕プロジェクト委２

員会報告の 行目にあります「銀行」を「近郊」に訂７
正をお願い致します。

それではロータリーの友９月号の紹介を致します。
月は新世代の為の月間ということで、横組 の Ｉ９ Ｐ１ Ｒ

会長メッセージは『青春時代の経験』と題して、イン
ターアクト、ローターアクト、ライラの重要性を説い
ております。同じく横組 のエバンストン便りにＰ35～
スパイ容疑でイラン政府に拘束されていた米人女性記
者は元Ｒ財団奨学生であったと興味深い記事もありま
す。今月号の表紙はお祭りの写真で、若者達の躍動感
を表すメッセージかと思います。

写真による活動報告は次週に掲載いたします。

９月４日理事会報告

１．武井善作会員の出席義務免除願承認
２．藤田宗次郎君の退会願いを承認
３．10/9と12/25の例会変更承認
４．秋の家族会の件承認（10/25正午～清風園会費２千円）
５．米山梅吉記念館100円募金承認
６．霜村会員に親睦委員を兼務していただく件承認

《次例会予告》

９月１８日(金) 外 部 卓 話

桐生警察署生活安全課長 堀込洋之様

卓 話

地区社会奉仕委員長

根本正則君

今年度、地区社会奉仕委員長を仰せつかり、その役務
上から、少しお話をさせていただきます。

クラブ･リーダーシップ･プラン（ＣＬＰ） 2006-当クラブは を
年羽鳥年度で導入を決め、 年中野年度から採07 2007-08

用をして今年度で 年目になります。地区内で を採３ ＣＬＰ
用していないクラブは、未だに結構あります。

クラブ奉仕が抜けて新世代奉仕が入った四大奉仕、そ
れを含めてた奉仕プロジェクトが、ロータリーの原点か
と思います。

中野年度の時も田﨑年度の時も、地区には社会奉仕委
員会も職業奉仕委員会もありませんでした。何故、今年
の牛久保年度に復活したか、疑問に思われませんか？

地区の社会奉仕委員会には、数名の委員では賄いきれ
ないほどの仕事があります。 とゾーン･コーディネーター
して識字率問題を担当されていた矢野ＰＧからも、地域
の識字問題に手を差し伸べて欲しいとの手紙を頂いてお
ります。そして先程報告があったロータリーの森も、社
会奉仕委員会の担当です。

１０今年度、地区より、ロータリーの森事業に対して
年間のけじめをつけて欲しいと言われました。それで、

、７ ２４ ３月 日から 週間続けて沼田中央ＲＣさんにお伺いし
交渉を行い、快く受け入れていただき、 月 日にロー８ ３０
タリーの森下草刈りを実施するに至りました。しかしク
ラブによって関心度の違いが明確に表れました。或いは

年という年月がかなり左右しているのかもしれませ１０
ん。下草刈り参加者が 名との事ですが、地区内 ク８０ ４７
ラブの内、約半数のクラブは 人も参加しておりません１
でした。

採用と同時に自治権は各クラブに任せたのだかＣＬＰ
ら、地区は指導は出来ない、協力とお願い助言と援助、

、 。その様な締めつけのない立場に 変わってきております
また、地区の予算も大分減ってきており、地区として

活動を行いたくてもなかなか出来ないというのが現状で
す。その様な中でも、牛久保ガバナーはロータリーの森
事業に対してけじめをつける為、地区大会の記念事業と
して予算を組まれました。そして次年度からは沼田中央
ＲＣさん独自で、ロータリーの森事業を継続される事に
なったのです。

但し、この土地は群馬県から借り上げた土地であり、
ロータリーの記念碑も県の一存で如何様にもなってしま
います。来年皇太子殿下がおみえになることもあり、今
年、地区として下草刈りを実施した経緯もあります。

当クラブは社会奉仕事業に素晴らしい業績を残してお
ります。今年度、地区は の人道的分野に 万円ＤＤＦ ２４０
程の予算を計上しております。各クラブに有効に使って
いただけるよう、広報するよう申しつかっております。

ロータリー財団の拠金が、実際にこの様に使われてい
ると理解して頂く為にも、クラブで地域社会に対するプ
ロジェクトを立ち上げて、積極的にその予算を活用して
いただきたいと思います。




